

Comienza una nueva edición para promocionar el uso de libros en euskera

La iniciativa 'Leer, disfrutar y regalar' se pondrá en marcha el Día Internacional del libro que se celebrará el próximo sábado, 23 de abril, cumpliendo su quinta edición. La campaña tendrá una duración de tres meses y buscando que las asociaciones que quieren promocionar la lectura de libros en euskera puedan hacerlo sumándose a la campaña.

Esta se pone en marcha desde el momento en que se coge cualquier libro en euskera disponible en la biblioteca. Tras llevárselo a casa, leerlo y devolverlo, se rellena una pequeña ficha y en la misma biblioteca se recibe a cambio un cheque de compra. Con este cheque se compra cualquier otro libro en euskera un 25% más barato. (Además si es miembro de la asociación de euskera el valor será de un 50%).

El pago de todos los cheques de compra corre a cargo de Topagunea, Federación de asociaciones de Euskera. En cambio, son las asociaciones locales quienes deciden la aportación de dinero correspondiente, la dirección del trabajo de la biblioteca municipal y de las librerías así como de la promoción de la campaña en el